

OPOSISI

Kehadiran Dandim 0824/Jember diwakili Kasdim : Kirap Merah Putih Tanamkan Nilai Kejuangan Pada Generasi Bangsa

Siswandi - JEMBER.OPOSISI.CO.ID

Aug 12, 2023 - 13:53



JEMBER - Rangkaian kegiatan HUT Kemerdekaan RI, terus disemarakkan oleh seluruh elemen masyarakat termasuk Badan Pembudayaan Kejuangan '45 (BPK '45) merupakan penerus penanaman nilai-nilai kejuangan 1945, yang menyelenggarakan Kirap Kirap Merah Putih.



Kirap yang diikuti sekitar 1500 peserta dari TNI, Polri, berbagai organisasi kepemudaan, organisasi keluarga besar TNI (KBT) serta pengurus DPK '45 Kabupaten Jember, dengan route start dari Kantor BPK '45 dan finish di Taman Makam Pahlawan (TMP) Jember.

Pejabat yang hadir diantaranya Bupati Jember diwakili Kabakesbangpol Sigit Akbari, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso diwakili Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Ketua Dewan Harian Cabang (DHC) BPK '45 Winarno Purwadi, serta pejabat terkait lainnya.



Kegiatan dilakukan pada Sabtu 12/08/2023, pemberangkatan oleh Ketua DHC BPK Jember, selanjutnya peserta menempuh perjalanan sekitar 5 Km menuju garis finish di TMP Patrang Jember, diserahkan dari petugas pembawa bendera kepada Ketua DHC 45 selanjutnya diserahkan kepada Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.

Kegiatan dilanjutkan dengan ziarah ke makam para pahlawan Kusuma Bangsa dipimpin oleh Dandim 0824/Jember.

Usai kegiatan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyatakan, permohonan maafnya tidak dapat hadir pada kegiatan tersebut, bahwa kita sangat mendukung kegiatan ini sangat bagus sekali, di era milenial seperti sekarang ini, adanya kegiatan ini tentunya akan menanamkan nilai-nilai perjuangan para pahlawan.



Ini yang harus dipahami oleh generasi bangsa dalam, dan kegiatan ini tentunya menanamkan nilai-nilai kejuangan kepada generasi muda bangsa, bangsa yang besar adalah bangsa yang selalu mengenang jasa-jasa para pahlawannya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)